

Ariz

Flexibles
Konferenzstuhlsystem
Elastic system
of conference chairs



Ariz

Konferenzstühle Conference

Soft Seating Soft seating

Komfortabler und leichter Stuhl für Besprechung, Kantine und Hörsaal. Die serienmäßige Reihenverbinder ermöglichen eine Reihenbestuhlung.

Extremely comfortable and lightweight conference and auditorium chair. Chairs can be joined in rows, which is useful, for example, in lecture halls. Regardless of the configuration, it's a model that will allow you to sit comfortably, provide space flexibility and safe use.

Eigenschaften

- vielfältige Konfigurationsmöglichkeiten dank mehrerer Kunststofffarben und einer großen Auswahl an Bezugstoffen,
- Ausführungen in Kunststoff, gepolstert oder mit Netz,
- Ausführung mit komfortabler Armlehne erhältlich,
- Staplungsmöglichkeit (bis zu 45 Stück auf einem speziellen Wagen für den Stuhltransport),
- in Reihen kombinierbar, Schreibplatte und Zeitungskorb können montiert werden,
- Möbelfakta-Zertifikat - eine Garantie für Langlebigkeit, Sicherheit, Umweltfreundlichkeit und soziale Verantwortung bei der Produktion.

Features

- wide configuration possibilities with several plastic colours and a wide range of upholstery fabrics,
- plastic, upholstered, and mesh versions,
- version with comfortable armrest,
- possibility of high stacking (up to 45 pieces on a special trolley for chair transport),
- option to join in rows, mount writing top and newspaper basket,
- Möbelfakta certificate - a guarantee of durability, safety, environmental care and social responsibility during the production process.

profim

Ariz





profim

Ariz

